

Tag der Organspende | 31.05.2019 | Nr. 228/19

Hans Hinrich Neve: Jeder kann Leben retten

Zum Tag der Organspende am 01. Juni erklärte der gesundheitspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Hans Hinrich Neve:

„Etwa 9.500 Menschen warten in Deutschland derzeit auf ein Spenderorgan, in Schleswig-Holstein sind es rund 400. Für die Betroffenen zählt jeder Tag, doch die wenigsten haben einen Organspendeausweis und so sind Organspenden nach wie vor sehr selten.“

Der bundesweite Tag der Organspende, welcher dieses Jahr in Kiel stattfindet, ruft daher dazu auf, sich mit dem Thema Organspende auseinanderzusetzen, sich zu informieren und zu entscheiden, ob man Organe spenden möchte oder nicht. Es ist wichtig, dass jeder eine bewusste Entscheidung trifft, das macht es auch für Angehörige in Ernstfällen leichter. Unter dem Motto „Richtig. Wichtig. Lebenswichtig.“ soll an diesem Tag Aufklärung betrieben und Vorurteile aus dem Weg geräumt werden, denn statistisch betrachtet kann jeder Organspender drei schwerkranken Menschen das Leben retten.

Unser Dank gilt an diesem Tag insbesondere auch den Organspendern und Angehörigen, die durch Ihre Spende schwerkranken Menschen Hoffnung geben und Leben retten konnten. Wir hoffen, dass dieser Tag viele Menschen erreicht und für die Wichtigkeit dieser Entscheidung sensibilisiert.“